

**Las víctimas del ácido úrico**

**URONOMA**

PREPARADO ESPECIAL PARA EL ACIDO ÚRICO

Reservado por el Dr. Ferrer

PARÍS

El ácido úrico es el principal agente de las enfermedades reumáticas y de las gotas. Se encuentra en el suero de la sangre y en los uratos. Su exceso produce el ácido úrico, que se deposita en las articulaciones y en los tejidos, produciendo el dolor y la inflamación.

El ácido úrico es el principal agente de las enfermedades reumáticas y de las gotas. Se encuentra en el suero de la sangre y en los uratos. Su exceso produce el ácido úrico, que se deposita en las articulaciones y en los tejidos, produciendo el dolor y la inflamación.

**Una buena cura**

*La que cuesta mas barato.*

*La mas activa.*

PARA obtener invariablemente un agua mineral deliciosa, gaseosa, refrescante y con todos los principios activos de las aguas minerales más raras, basta disolver en un litro de agua una un paquete de

**LITHINÉS**

del Dr. GUSTIN

Esta agua mineralizada preserva a las personas sanas que pueden usarla a toda vida y cura los enfermos de todas las afecciones de los:

**ESTOMAGO - VEJIGA - HIGADO**

**ESTOMAGO - ARTICULACIONES**

**GOTA - MAL DE PIEDRA - REUMAS**

**ARTERIO - ESCLEROSIS**

**APORRINADO PARA**

Angina de pecho, Migrañas, todas las enfermedades orgánicas, reumatismo, etc.

Se curan de un modo seguro y evitan por completo el uso de los opiáceos.

**FRANCIA**

Los síntomas principales son: dolores de cabeza, dolores de oídos, fúria, desmayos, mareos, dificultad para dormir, pérdida de apetito, carácter, congestión, dolores en la espalda, etc. Se curan con rapidez y seguridad por emergencia, acción que se prolonga el período de la enfermedad, no perjudica nada, y puede usarse en las primeras etapas de la total restitución de una existencia laboriosa.

VENTA EN ALMERÍA: Quina Alemana, S. de España y América.

Disponible

**EL DÍA** Compañía Anónima de Seguros

**UROMIL**

Se consiguen curaciones sorprendentes en enfermos de

**GOTA, REUMA, ARTRITISMO, ETC.**

ORDEN DEL DR. D. FR. FERRER

PROFESOR DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE BARCELONA

Los dolores que he alcanzado con el empleo del UROMIL me han hecho perder todas las esperanzas, pudiendo apenas soportar el dolor para el estómago e intestinos. Me ha servido como antiséptico de la urina y descongestionante de los diversos tramos del aparato urinario y un extracto de la goma de resina de la corteza de la casahuate, lo he utilizado en casos de Reuma, Lumbago renal, Ciática y Cólico vesical, con un resultado muy superior a todos los demás preparados similares empleados hasta hoy.

Dr. F. Ferrer

**ARTRITISMO**